

SÍNTESIS INFORMATIVA

DIRECCIÓN GENERAL DE COMUNICACIÓN
Ciudad Universitaria, 03 de junio de 2013.



EDUCACIÓN

Estatal: Estudia UAEM contratar más elementos de seguridad

Nacional: Denuncia la CNTE venta masiva de presuntas copias de la prueba Enlace

SALUD

Estatal: Reportan 37 casos de dengue en 10 municipios

Nacional: Advertencias en cajas de cigarrillos, sin efecto en 40 por ciento de fumadores

Internacional: Prueba con vinagre reduce las muertes por cáncer cervical

ECONOMÍA

Estatal: Sólo 3 por ciento de las empresas en Morelos tienen adeudo con el Infonavit

Nacional: 'Apagón' en Tijuana fue un "desastre": Canitec

POLÍTICA

Estatal: Resalta Graco pacto estatal

Nacional: El PAN apela resolución del IFE que condona spots a concesionarios

Internacional: Se inicia en Estados Unidos la corte marcial contra el soldado Manning

EDUCACIÓN

Estatal:

Estudia UAEM contratar más elementos de seguridad

Autoridades de la Universidad Autónoma del Estado de Morelos (UAEM), dieron a conocer que se encuentran analizando la contratación de más elementos de la Policía Industrial Bancaria (PIBA) para resguardar otros planteles de las regiones que cuenta la máxima casa de estudios. En entrevista, el rector de la UAEM, Alejandro Vera Jiménez informó que hasta el momento han detectado diversas áreas como puntos rojos en la comisión de los delitos, por ello dijo que se encuentra en el análisis para la contratación de los cuerpos policiacos de la PIBA pertenecientes a la Secretaría de Seguridad Pública de Morelos (SSPE). Consideró como la posibilidad de poder lograr la contratación de más agentes policiacos para la custodia de las regiones de orientes y sur del estado; a fin de erradicar los delitos del fuero común que se pudieran presentar en agravio de los universitarios. Por otra parte, de acuerdo a estudiantes de la Facultad de Psicología de la UAEM, dijeron que la implementación de los elementos de la PIBA no ha servido de nada, derivado a los altos índices de robos a la comunidad universitaria. “Recientemente está el caso de una persona que fue apuñalada dentro de las instalaciones de la universidad y pues en ocasiones también en las rutas se cometen asaltos o en los alrededores de la universidad ha habido personas que han sido hostigadas y pues un tanto inseguro”, dijo. Afirmaron que no han notado un cambio con la instalación de esta corporación; ya que recientemente se registraron dos casos de agresión a los alumnos.

El Regional del Sur, p.5, (Erick Juárez).

Conmemoran el Día Mundial Sin Tabaco 2013

En atención al grave problema de salud pública que hoy genera el tabaquismo y que mundialmente mata a seis millones de personas la Universidad Autónoma del Estado de Morelos (UAEM), realizó una ceremonia conmemorativa por el “Día Mundial sin Tabaco”, que este año lleva por lema “Por la prohibición de la publicidad, promoción y patrocinio del tabaco”, en el auditorio “General Emiliano Zapata” del campus Norte. En el evento el rector de la UAEM, Alejandro Vera Jiménez dijo que no basta con prohibiciones, leyes y reglamentos, “se tiene que llegar a la mente de los seres humanos, principalmente los niños y los jóvenes, y acompañarlos en el proceso de tomar en sus manos de manera responsable y solidaria su destino”.

El Regional del Sur, p.23, (Keren Rangel).

Realizará UAEM el 17º Verano de la Investigación Científica

La Universidad Autónoma del Estado de Morelos (UAEM), realizará la 17º edición del “Verano de la Investigación Científica en Morelos”, con el objetivo de promover la investigación que se desarrolla dentro de las instalaciones universitarias y para involucrar a los estudiantes de nivel medio superior, de licenciatura y de posgrado, a las actividades de investigación y generación de conocimiento. “Con esta actividad buscamos sobre todo convivir con los estudiantes y enseñarles lo que nosotros hemos aprendido durante varios años, es una bonita experiencia para todos los estudiantes que estén interesados en venir con nosotros, aprenderán y se divertirán mucho”, dijo Mario Ordóñez Palacios, director General de Desarrollo de la Investigación de la Secretaría de Investigación de la UAEM. Explicó que el “Verano de la Investigación Científica en Morelos”, tendrá una duración de cuatro semanas, del 1º al 26 de julio, en la que podrán participar todos los jóvenes estudiantes del estado, no sólo de la UAEM, basta con ser estudiante regular de alguna institución educativa de nivel medio superior, superior o posgrado en tesis.

La Jornada Morelos, p.16, (Sin firma).

Se reúne red de 37 universidades

La Universidad Tecnológica Emiliano Zapata (UTEZ) del Estado de Morelos fue la sede de la reunión de 37 de rectores de Universidades Tecnológicas (UT), integradas a los Centros de Certificación National Instruments para instituciones educativas de veinte estados de la República mexicana, a fin de homologar criterios para capacitar, evaluar y certificar a docentes, investigadores y estudiantes en temas de Electrónica, Instrumentación, Manufactura Avanzada, Energías Renovables, Calidad de la Energía y Nanotecnología, lo que a su vez contribuirá para abrir camino a la demanda laboral. La bienvenida a los participantes en este encuentro estuvo a cargo de René Santoveña Arredondo, secretario de Educación del Gobierno de la Nueva Visión, de Beatriz Ramírez Velázquez, rectora de la UTEZ y de Héctor Arreola Soria, coordinador general de Universidades Tecnológicas y Politécnicas, y se contó con la presencia de Jesús María Contreras Esparza, presidente de la Asociación Nacional de Universidades Tecnológicas (ANUT), y de Earle Donaghy, director de América Sales. Beatriz Ramírez, rectora de la UTEZ expresó su compromiso de sumar para construir acuerdos al esfuerzo y al desarrollo humano para los jóvenes de hoy y de mañana, destacando el profesionalismo de todos los rectores de cada una de las universidades participantes, así como a la confianza del Gobierno de la Nueva Visión para apoyar la educación tecnológica. Refirió que con los acuerdos

obtenidos, se agrega valor a las competencias profesionales de los estudiantes e impulsar el desarrollo e innovación tecnológica y ofrecer soluciones competitivas para los sectores productivos sociales.

La Jornada Morelos, p.12, (Raúl Morales) y **La Unión de Morelos**, p.18, (Sin firma).

La Universidad Autónoma del Estado de Morelos, con fundamento en lo dispuesto por los artículos 27, 28 y demás relativos y aplicables del Reglamento General de Adquisiciones, Arrendamientos y Servicios Conexos de la Universidad Autónoma del Estado de Morelos, convoca al procedimiento de Licitación Pública LP06/2013 "ADQUISICIÓN DE EQUIPO DE CÓMPUTO, LABORATORIO Y MOVILIARIO DE LA UNIVERSIDAD AUTÓNOMA DEL ESTADO DE MORELOS"

La Jornada, p.31, (UAEM).

Nacional:

Denuncia la CNTE venta masiva de presuntas copias de la prueba Enlace

En víspera de la aplicación de la Evaluación Nacional del Logro Académico en Centros Escolares (Enlace), integrantes del magisterio disidente denunciaron que en diversos puntos del país se han vendido de manera masiva copias de esa prueba con la intención de que los alumnos alcancen altos puntajes y de esa forma profesores y escuelas puedan acceder a diversos estímulos económicos. En conferencia de prensa, miembros de la dirigencia de la Coordinadora Nacional de Trabajadores de la Educación (CNTE) dieron a conocer los "probables" exámenes para alumnos de tercero, cuarto, quinto y sexto grados de primaria –de los que se tiene copia–, que contienen entre 149 y 128 preguntas divididas en tres materias: español, matemáticas y formación cívica y ética.

La Jornada, p.9, (Emir Olivares Alonso),

La Crónica de Hoy, (Notimex), <http://www.cronica.com.mx/notas/2013/757965.html>

Milenio, (Elia Castillo), <http://www.milenio.com/cdb/doc/noticias2011/2f663cf0e10569cb6fc1e8daf600cd63>

El Universal, (Nurit Martínez), <http://www.eluniversal.com.mx/notas/927084.html>

Escuelas de tiempo completo ayudarán a prevenir bullying

El programa de escuelas de tiempo completo, que a partir de agosto próximo se iniciará en cien planteles del Distrito Federal, permitirá también prevenir el bullying, pues en las actividades que se realizarán se fomentará la tolerancia, la no discriminación y la resolución pacífica de conflictos, señaló la secretaria de Educación capitalina, Mara Robles Villaseñor. Al referirse al programa piloto de escuelas de tiempo completo, la funcionaria explicó que a partir de las 14:30 horas, los niños recibirán sus alimentos, mediante un programa nutricional para evitar el sobrepeso y la obesidad; posteriormente habrá actividades artísticas como teatro, danza y canto, en las que se fomentará la convivencia entre los escolares.

La Jornada, p.35, (Alejandro Cruz Flores).

Nueva veta en el mercado de la educación en México

En México la impartición de diplomados en comunicación digital, redes sociales y mercadotecnia interactiva se ha convertido en un lucrativo negocio, porque los costos por cada programa superan los 20 mil pesos. La oferta se concentra en algunas universidades como el Instituto Tecnológico de Estudios Superiores de Monterrey en asociación con Mente Digital, la Anáhuac, el Interactive Advertising Bureau (IAB) y la Escuela de Mercadotecnia.

La Jornada, p.4, (Claudia Herrera Beltrán).

Hay un déficit de 36% de talentos en tecnologías de la información

Por lo común, Kelly Services, una de las agencias de reclutamiento de personal más consultadas en México, tarda dos semanas en ubicar a un gerente de mercadotecnia, pero hallar a un experto en redes sociales puede representarle hasta dos meses de búsqueda. No sorprende, porque después de Costa Rica, México tiene el mayor déficit de talentos en tecnologías de la información y comunicación de ocho países estudiados en América Latina. Faltan 62 mil 800 profesionales, o sea, el rezago es de 36 por ciento, cifra superior al promedio latinoamericano de 27 por ciento, y eso que contabiliza preferentemente a ingenieros. Un estudio de la empresa Cisco muestra esta brecha y pronostica que se elevará a 115 mil profesionales, o sea 41 por ciento de déficit en 2015.

La Jornada, p.3, (Claudia Herrera Beltrán)

Sólo 11.6% de 60 mil aspirantes de nivel superior serán admitidos por la UNAM

De los más de 60 mil jóvenes que se calcula presentaron este fin de semana el segundo examen de selección para ingresar a alguna de las más de 100 licenciaturas que se imparten en la Universidad Nacional Autónoma de México (UNAM), sólo será admitido 11.6 por ciento. Así lo muestran datos de la institución académica sobre el Segundo Concurso de Ingreso a la UNAM 2013 para los sistemas de educación escolarizada, abierta y a distancia para el ciclo escolar 2013-2014; los resultados serán dados a conocer el próximo 14 de julio en el portal electrónico escolar.unam.mx. De acuerdo con las cifras, poco menos de 90 por ciento de los más de 60

mil aspirantes a las licenciaturas universitarias quedarán sin un espacio en la casa de estudios, ya que se calcula que en esta segunda prueba sólo serán seleccionados unos 7 mil estudiantes.

La Jornada, p.38, (Emir Olivares Alonso).

SALUD

Estatal:

Reportan 37 casos de dengue en 10 municipios

Hasta la semana epidemiológica número 21 (del 19 al 25 de mayo) en Morelos se reportaron 37 casos de dengue, la mayoría de los cuales está en Jiutepec, de éstos 15 padecen del de tipo clásico y 22 hemorrágicos.. Los casos se presentaron en 10 municipios: 11 en Jiutepec, Puente de Ixtla y Emiliano Zapata con cinco; En Xochitepec 4, Cuernavaca, Zacatepec y Temixco tres; y con un caso Yautepec, Tlaltizapán y Tepoztlán.

El Caudillo de Morelos, p.4, (Omar Ocampo).

El 33.4% de adolescentes no usa métodos anticonceptivos durante su primera relación sexual

La Encuesta Nacional de Salud (Ensatut 2012) en relación con la salud de las mujeres indica que el 90 por ciento de las y los adolescentes reportaron conocer o haber escuchado hablar de algún método anticonceptivo. Sin embargo, 33.4 por ciento de las adolescentes declaró no haber utilizado un método durante su primera relación sexual. Estos datos se dieron a conocer como parte de la información difundida por el Instituto Nacional de Salud Pública (INSP) en torno a la salud de las mujeres. La doctora Leticia Suárez López, adscrita al Centro de Investigación en Salud Poblacional (CISP) del instituto, presentó algunos de los resultados de dicha encuesta, como los ya referidos sobre el la falta de uso de anticonceptivos. Suárez López abordó también el tema de las cesáreas en México, asegurando que estas operaciones se elevaron de 37.4 % en 2006 a 45.1 % en 2012, número por encima de lo recomendado internacionalmente, ya que según la Organización Mundial de la Salud, la cesárea se estima indispensable en el 10 a 15 % de los partos y de 15 a 20 %, según la Norma Oficial Mexicana 007.

La Unión de Morelos, p.7, (Tlaulli Preciado).

Popocatepetl libera energía por ~~un~~ un pequeño cráter: Cenapred

La presencia de un pequeño cráter en el domo que cubre la parte alta del volcán Popocatepetl permite la liberación de energía y con ello la disminución en la actividad volcánica de las últimas horas informaron científicos del centro nacional de Prevención de desastres (Cenapred), y de la UNAM que realizan el monitoreo permanente al coloso. En las últimas 24 horas el sistema de monitoreo del volcán Popocatepetl registró 32 exhalaciones de baja intensidad. Debido a las condiciones de nubosidad, principalmente el día de ayer, no fue posible distinguir el contenido de las emisiones. Sin embargo, se considera que fueron acompañadas por emisiones predominantemente de vapor de agua y gas. Así mismo, se registró un sismo volcánotectónico con magnitud preliminar 2.2. Durante la madrugada de este domingo, se observó una leve emisión de vapor y gas.

La Jornada Morelos, p.12, (Elizabeth Cuevas).

Nacional:

Advertencias en cajas de cigarrillos, sin efecto en 40% de fumadores

Las imágenes y leyendas impresas en las cajetillas de cigarrillos para advertir sobre los daños a la salud por fumar, no tuvieron ningún efecto en 40 por ciento de 400 encuestados para motivarlos a dejar el tabaco, indican los resultados de la Encuesta Nacional de Tabaquismo 2012, a cargo del Instituto para la Atención y Prevención de las Adicciones (IAPA). Tras observar las inscripciones de advertencia en las cajetillas, 10 por ciento dejó de fumar una sola vez, y 27 por ciento muy pocas veces. En la encuesta se analizó la frecuencia con que los fumadores observan esas inscripciones: 33 por ciento las vio de vez en cuando; 29 por ciento con mucha frecuencia, y 26 por ciento con frecuencia menor.

La Jornada, p.37, (Elizabeth Velasco C.)

Internacional:

Prueba con vinagre reduce las muertes por cáncer cervical

Una simple prueba con vinagre es capaz de reducir el índice de cáncer cervical en las mujeres en cerca de un tercio y de esa manera evitar 73 mil muertes en el mundo cada año, aseguraron ayer los autores de un amplio estudio. Los países ricos han conseguido reducir cerca de 80 por ciento de las muertes gracias a la implementación del uso regular de la citología vaginal, también conocida como Papanicolaou, que puede detectar la enfermedad en una faceta temprana y tratable. La investigación aleatoria, con 150 mil mujeres que

viven en barrios pobres de Bombay, halló que la prueba de vinagre era capaz de reducir las muertes por cáncer de cuello uterino en 31 por ciento mediante la detección y tratamiento temprano.

Milenio, (Afp y Ap), <http://www.milenio.com/cdb/doc/noticias2011/2f663cf0e10569cb6fc1e8daf65ea12f>

Crean método para fabricar moléculas cortas de ADN

Científicos de Suecia y Estados Unidos han desarrollado un nuevo método de fabricación de moléculas cortas de ADN de cadena simple, que puede resolver muchos de los problemas asociados con los sistemas de producción actuales. El nuevo modelo, descrito en Nature Methods, puede ser de valor tanto para la nanotecnología de ADN como el desarrollo de fármacos que consisten en fragmentos de ADN. La nueva técnica para la fabricación de moléculas cortas de ADN, de cadena simple u oligonucleótidos, ha sido desarrollada por investigadores del Instituto Karolinska en Suecia y la Universidad de Harvard, en Cambridge (Estados Unidos). Tales fragmentos de ADN constituyen una herramienta básica para los investigadores y juegan un papel clave en muchos campos de la ciencia.

La Crónica de Hoy, (Notimex), <http://www.cronica.com.mx/notas/2013/757931.html>

Torrenciales lluvias viven Alemania, Austria, República Checa y Suiza

El sur y el oriente de Alemania así como regiones de Austria, la República Checa y Suiza se encuentran hoy bajo el agua, por inundaciones que amenazan con convertirse en las más copiosas en lo que va del siglo. En Austria el servicio meteorológico indicó que la cantidad de lluvia caída en los pasados dos días equivale a la que usualmente se precipita en dos meses. Los reportes en este país hablan de un muerto en Salzburgo y tres desaparecidos, dos en esa misma ciudad y otro en el occidental estado de Vorarlberg, citaron medios austriacos. La Asociación Federal de Bomberos exhortó a la gente a que no conduzca sus automóviles en las regiones afectadas por las inundaciones porque pueden perder la vida, mientras el Servicio Meteorológico pronosticó nuevas precipitaciones, en una situación similar a la que se vivió en 2002.

La Crónica de Hoy, (Notimex), <http://www.cronica.com.mx/notas/2013/758017.html>

Milenio, (Ap), <http://www.milenio.com/cdb/doc/noticias2011/2f663cf0e10569cb6fc1e8daf622b6c9>

El Universal, (Agencias), <http://www.eluniversal.com.mx/internacional/82879.html>

ECONOMÍA

Estatal:

Sólo 3% de las empresas en Morelos tienen adeudo con el Infonavit

El 97 por ciento de las empresas registradas ante el Instituto del Fondo Nacional para la Vivienda para los Trabajadores (Infonavit) pagan puntualmente, así lo dio a conocer Eleacib Polanco Saldívar, delegado de la institución. En relación a la nueva tendencia de contar con viviendas sustentables, el funcionario federal manifestó que de dos mil 400 créditos ejercidos en el primer trimestre de este año, hay mil 600 casas o viviendas que cuentan con algún tipo de ecotecnologías, es decir, dijo, "estamos a un 70 por ciento más o menos". Recordó que la sustentabilidad a la que deben estar sujetos los complejos habitacionales o viviendas que promueva Infonavit a través de los créditos, "es un compromiso que tiene el instituto... y en este mes tendremos un evento de sustentabilidad, donde la idea es que para el 2014, el Infonavit ya no otorgue créditos para casas que no cuenten con este tipo de tecnologías", finalizó.

La Unión de Morelos, p.7, (Claudia Marino).

Nueve mil litros de leche de Morelos son vendidas a la semana en Tlaxcala

Alrededor de nueve mil litros de leche semanalmente salen de Morelos con destino al estado de Tlaxcala, toda vez que productores de ganado bovino productor de este alimento en los municipios de Cuautla y Tlayacapan han establecido canal de comercialización con empresa Nestlé que se ubica en aquella entidad, informó Roberto Ruíz Silva, titular de la Secretaría de Desarrollo Agropecuario (Sedagro) del Gobierno del estado. El encargado de la política agropecuaria en la entidad, Roberto Ruíz, hizo ver que esta oportunidad de comercialización, está sustentada por la producción diaria que hacen 66 cabezas de ganado bovino de las razas Holstein y Jersey, mismas que sus propietarios les dan cuidadosa alimentación, evidente procuración de salud y desde luego, instalaciones adecuadas para el manejo y alojamiento del ganado.

La Jornada Morelos, p.13, (Raúl Morales); **Diario de Morelos**, p.7, (DDM Staff) y **El Regional del Sur**, (De la Redacción).

http://www.elregional.com.mx/index.php?option=com_content&view=article&id=41720:se-vende-leche-morelos-a-industria-de-tlaxcala-sedagro&catid=42:local&Itemid=63

Nacional:

'Apagón' en Tijuana fue un "desastre": Canitec

El apagón analógico en Tijuana, Baja California, fue un desastre provocado por la falta de organización de la Comisión Federal de Telecomunicaciones (Cofetel) en términos técnicos e informativos, aseveró el presidente de la Canitec, Alejandro Puente. Entrevistado en el marco de la Expo Canitec 2013, el representante de la industria de la televisión por cable calificó este proceso como el "desastre analógico por la falta de organización de la Cofetel; eso -dijo- fue fundamental para que esto no se llevara a cabo.

Milenio, (Notimex), <http://www.milenio.com/cdb/doc/noticias2011/ba1ee63b2679887ed31d82b008e0d7b4>

El Economista, (Redacción)

<http://eleconomista.com.mx/industrias/2013/06/02/siguiente-etapa-apagon-analogico-podria-aplazarse-swaan>

La Crónica de Hoy, (Notimex), <http://www.cronica.com.mx/notas/2013/757152.html>

Aumento a gasolina, para mantener finanzas públicas sanas: Hacienda

El aumento en el precio del litro de la gasolina a partir de mañana sábado de 11 centavos, refleja el objetivo del gobierno actual de mantener finanzas públicas sanas y para que continúe la confianza en la economía del país, dijo la Secretaría de Hacienda. "La Secretaría de Hacienda anuncia que el sábado 1 de junio los precios de las gasolinas Magna y Premium y del diesel aumentarán 11 centavos, manteniendo la política de mitigar los efectos de las variaciones en los precios internacionales del petróleo y de sus derivados sobre el bienestar de las familias y la competitividad de las empresas de nuestro país", destacó la dependencia en un comunicado.

Milenio, (Antonio, Hernández)

<http://www.milenio.com/cdb/doc/noticias2011/ba1ee63b2679887ed31d82b008fd1268>

De 91 mil 700 millones de dólares, la deuda externa privada; es 37% superior a la nacional

El saldo del endeudamiento externo de los corporativos privados que operan en México ascendió a 91 mil 700 millones de dólares al término de marzo pasado, y rebasó en 37 por ciento al monto de la deuda externa del gobierno federal al concluir abril de 2013, el cual ascendió 66 mil 959.1 millones de dólares, según reportaron el Banco de México y la Secretaría de Hacienda y Crédito Público. La diferencia entre ambos fue de casi 25 mil millones de dólares, a consecuencia de que las grandes empresas privadas prefieren financiarse en el exterior que hacerlo con los bancos que operan en el país.

La Jornada, p. 21 (Juan Antonio Zúñiga M.)

POLÍTICA

Estatal:

Resalta Graco pacto estatal

El Gobernador del estado, Graco Ramírez, destacó que en los ocho meses que tiene al frente del gobierno de Morelos se ha avanzado en el tema de seguridad, y para dar buenos resultados ha trabajado de manera conjunta con el mandatario poblano Rafael Moreno Valle. Lo anterior fue pronunciado por el mandatario durante su visita a la entidad poblana para apoyar la candidatura a la presidencia municipal de Puebla de Antonio Gali Fayad, de la Coalición Puebla Unida que integran el PRD, el PAN, el Panal y Compromiso por Puebla. Advirtió que el tema de inseguridad no es privativo de Morelos ni de Puebla, como lo ha reconocido el propio secretario de Gobernación, Miguel Ángel Osorio Chong; por eso se trabaja a fin de avanzar, y eso se ha hecho en la zona centro.

Diario de Morelos, p.6, (Redacción); **El Sol de Cuernavaca**, p.6, (Martín Sánchez) y **La Unión de Morelos**, p.13, (Sin firma).

Nacional:

El PAN apela resolución del IFE que condona spots a concesionarios

El senador panista Javier Corral Jurado apeló ante el Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación (TEPJF) la resolución del IFE de condonar a los concesionarios de radio y televisión la obligación de transmitir spots de partidos y candidatos en cada una de sus repetidoras, por regiones o municipios. El Instituto aprobó que los concesionarios puedan transmitir los mensajes de acuerdo con sus "formas de operación", entre ellas los bloqueos o "redes estatales", mismos que fueron considerados anticonstitucionales por el representante panista ante el IFE. Corral Jurado expresó que el acuerdo CG156/2013, aprobado el pasado 28 de mayo por el IFE favorece particularmente a las televisoras.

La Crónica de Hoy, (Redacción), <http://www.cronica.com.mx/notas/2013/757956.html>.

Anuncia Anonymous vigilia por niños de ABC y marchas contra Peña y Mancera

A través de un video en YouTube, el colectivo de ciberactivistas Anonymous anunció diversas movilizaciones contra los gobiernos para los próximos 30 días. En la grabación afirmó que se ha cumplido con éxito con la #OPDESOBEDIENCIA a pesar de los intentos "del policía (Miguel Ángel) Mancera de impedir la protesta, se logró el objetivo. Seguimos". Los ciberactivistas adelantaron que se realizará una vigilia por los niños fallecidos en la guardería ABC. También un plebiscito para revocar el mandato del jefe de Gobierno del DF, Miguel Ángel Mancera y del presidente Enrique Peña Nieto. Posteriormente una marcha nacional para dar a conocer los resultados de dicha consulta "que gracias al artículo 39 es legal y podremos formar un nuevo gobierno", indican.

Proceso, (La Redacción), <http://www.proceso.com.mx/?p=343802>.

Apalean tuiteros, Artículo 19 y Anonymous al Congreso de NL

La reforma al Código Penal de Nuevo León que tipifica y sanciona el cyberbullying con multa económica y pena de hasta tres años de cárcel, enfureció a los tuiteros que interpretaron dicha disposición como un ataque a la libertad de expresión. Además, el colectivo de hacktivistas, Anonymous, tumbó por momentos la página web del Congreso local, mientras que la organización Artículo 19 afirmó que la modificación "incumple con las obligaciones internacionales que tiene el Estado mexicano en su conjunto en materia de libertad de expresión". El pasado martes 28 el Congreso aprobó reformas al Código Penal en las que establece que quien utilice las redes sociales para difundir texto o imágenes que causen "daño, deshonra, descrédito de una persona, o la exponga al desprecio de alguien" será encarcelado de uno a tres años y será acreedor a una multa. Dicho precepto legal considera como autor del delito de difamación a la persona que utilice "cualquier medio para difundir, revelar, ceder o transmitir una o más imágenes, grabaciones audiovisuales o texto", para causar perjuicios a un tercero.

Proceso, (La Redacción), <http://www.proceso.com.mx/?p=343578>.

Internacional:

Se inicia en Estados Unidos la corte marcial contra el soldado Manning

El soldado Bradley Manning enfrenta una corte marcial, que dará inicio este lunes, por la mayor filtración de documentos oficiales clasificados en la historia de Estados Unidos que fueron difundidos por Wikileaks – incluida evidencia de crímenes de guerra en Irak y Afganistán, operaciones diplomáticas en decenas de países como México, y condiciones de presos en Guantánamo, entre otras cosas– que sacudieron los ámbitos militares y diplomáticos estadounidenses y las relaciones internacionales de la superpotencia. De entrada, Manning ya aceptó su responsabilidad por la filtración de documentos y se declaró culpable de 10 de los 21 cargos que enfrenta, algo que puede significarle hasta 20 años de cárcel, pero el gobierno de Barack Obama también lo acusa de delitos mucho más graves, como el de ayudar al enemigo que podrían implicar cadena perpetua para el joven de 25 años.

La Jornada, p.25, (David Brooks).